

Hospital Clínico de Magallanes

Mall Espacio Urbano Pionero lleva alegría a los niños del Área Pediátrica

● Una jornada llena de rostros alegres se vivió en el Hospital Clínico de Magallanes, tras una entretenida actividad dirigida a niñas y niños hospitalizados.

Texitia Padilla

tpadilla@elpinguino.com

Una campaña de corazón! se denomina el plan que realiza el Mall Espacio Urbano Pionero de Punta Arenas voluntariamente desde el mes de julio, recolectando donaciones de juguetes en el mismo centro comercial y llevándolos a los niños internados en el Hospital Clínico de Magallanes.

Tras un arduo trabajo por parte del equipo del centro comercial, encabezado por su center manager Eymar Rada Montiel, se dieron cita en el hospital, específicamente en las especialidades de Pediatría y Emergencia de niños. En la oportunidad los niños se mostraron muy sorprendidos y alegres por esta visita que

los desbordó de nuevas energías.

Madres, padres y funcionarios del hospital disfrutaron al apreciar la felicidad que irradiaban los pequeños presentes en la actividad.

Al respecto, Eymar Rada destacó: “Nuestra iniciativa logró llevar una dosis de alegría y esperanza a los corazones de los niños hospitalizados y sus familias. Gracias a la generosidad de nuestra comunidad, pudimos organizar una jornada inolvidable llena de sonrisas y juegos. Ver la felicidad en los rostros de los pequeños pacientes y el agradecimiento de sus padres nos motivó a seguir trabajando por causas como éstas. Esta experiencia nos recordó que un pequeño gesto puede marcar una gran diferen-

cia en la vida de alguien. La colaboración entre el personal del hospital, los trabajadores del mall y la comunidad en general fue fundamental para el éxito de esta actividad. Juntos, demostramos que la solidaridad puede transformar la realidad de quienes más lo necesitan. Los juguetes donados y las actividades organizadas no solo alegraron el día de los niños, sino que también brindaron un momento de respiro a sus familias. Esta experiencia nos inspira a seguir buscando oportunidades para aportar nuestro granito de arena y construir una comunidad más unida y compasiva”.

Por su parte el director del Hospital regional, Ricardo Contreras, comentó que “fue idea del propio equipo del Mall Espacio



CEDIDO

La actividad resultó una grata sorpresa para los niños del recinto hospitalario.

Urbano Pionero y liderado por su administradora con ocasión del día del niño. Ellos plantearon su gesto y disposición de venir a entregar un momento de alegría a través de un regalo, de un juguete, a los niños que están en el área de Pediatría del hospital. Claramente es un gesto que, desde la propia re-

acción de los niños, los motiva, un espacio de alegría en lo que significa, por supuesto, su estadía en el hospital”.

La actividad se desarrolló cumpliendo todos los protocolos del establecimiento y los cuidados sanitarios, en razón de la condición epidemiológica de la época del año.